

Les jardins familiaux ont reçu le prix des Jardins ouverts 2022

Le comité de sélection de l'Association finlandaise des jardins a choisi les jardins familiaux qui ont participé à l'événement comme lauréats du prix "Jardins ouverts 2022".

Open Gardens est un événement national annuel, organisé depuis 2012. Le dernier événement a été organisé le 7 aoûtth 2022. Le premier dimanche d'août, plus de 850 portes de jardins ont été ouvertes dans différentes régions de Finlande. Il y avait des cours privées, des jardins familiaux, des attractions publiques et des attractions touristiques. Des sites intéressants et une excellente météo estivale ont attiré 95 000 visiteurs enthousiastes pour visiter les jardins.

Le thème de l'année, "Les jardins face au changement climatique", était l'un des critères d'attribution de la mention honorable. 22 jardins familiaux de toute la Finlande ont participé à l'événement, et vous avez pu y découvrir de nombreux types de jardins différents. Ces jardins, qui font partie d'environnements urbains, ralentissent le changement climatique grâce à une végétation abondante et contribuent également à réduire les effets néfastes des phénomènes météorologiques.

Abondance et diversité

L'abondance de la végétation dans les jardins familiaux favorise la biodiversité de la nature et contribue à l'adaptation aux effets du changement climatique. La végétation ancienne et abondante se connecte tout au long de la saison de croissance, fixant le dioxyde de carbone nocif dans l'atmosphère. La végétation en couches refroidit et fixe l'eau en abondance lors des pluies, évitant par exemple les problèmes causés par les fortes pluies. Les jardins familiaux offrent un abri, un espace vital et de la nourriture aux abeilles, à de nombreux autres insectes et aux oiseaux dans les environnements urbains.



En outre, le raisonnement du conseil a mis l'accent sur la polyvalence et l'esprit communautaire des jardins familiaux. Plusieurs jardins organisaient des événements pendant la journée, tels que des visites guidées, des ventes de semis et des cafés événementiels. Les jardins familiaux combinent naturellement l'auto-culture de plantes utiles avec la mise en valeur et l'abondance de plantes décoratives. Les jardins familiaux sont ouverts à tous et constituent des oasis de fraîcheur, même en dehors de la manifestation "Jardins ouverts".

L'événement est organisé par l'Association finlandaise des jardins. Les partenaires de l'événement sont Svenska Trädgårdsförbundet rf, les fondations de jardins de Maiju et Yrjö Rikala et Ljudmila et Nikolai Borisoff, ainsi que Kotipuutarha-lehti, Martat et Kekkilä. L'événement est réalisé en coopération avec le réseau européen Rendez vous aux Jardins.